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Los alumnos del campus mantendrán las 
movilizaciones por el máster de Caminos

Mieres del Camino, 
C. M. BASTEIRO 

Los alumnos del campus de 
Mieres no se fían del Principado. 
Después de que la dirección ge-
neral de Universidad afirmara 
que no descarta la implantación 
del máster de Caminos este año, 
en el curso 2015-2016, los estu-
diantes afirmaron ayer que el Go-
bierno regional “no hace todo lo 
posible” por cumplir el compro-
miso que ha adquirido. Por el mo-
mento, si la situación no cambia, 
mantendrán sus movilizaciones y 
seguirán elaborando un calenda-
rio de protestas. 

La polémica por la puesta en 
marcha del máster de Caminos 
en Mieres surgió a principios de 
este mes. Estaba previsto que el 
plan de estudios fuera aprobado 
en el Consejo Social de la Uni-
versidad, con el objetivo de en-
viar el documento a la  Agencia 
Nacional de Evaluación de Cali-
dad Académica (ANECA). Este 
organismo será el encargado de 
dar luz verde a la implantación de 

los estudios en Mieres. El trámi-
te, si no surgen dificultades, lleva-
rá seis meses. 

El documento, finalmente, no 
se presentó en el pleno del Conse-
jo Social y el retraso hizo saltar 
todas las alarmas. Surgió el temor 
de un retraso en la llegada del 
máster y el rector de la Universi-
dad de Oviedo, Vicente Gotor, 
confirmó finalmente los peores 
presagios. El máximo dirigente 
de la Universidad anunció a la di-
rección de la Escuela Politécnica 
de Mieres y a los portavoces de la 
corporación municipal que los 
estudios no llegarían a Barredo 
hasta 2016. 

Hubo una respuesta inmedia-
ta. Alumnos y Ayuntamiento pro-
testaron enérgicamente. Los es-
tudiantes del campus recibieron 
a Gotor, en una visita para expli-
car el cambio de planes sobre 
Caminos, con pancartas y pidie-
ron una reunión con el Principa-
do. La directora general de Uni-
versidad, Miriam Cueto, recibió 
a una representación de alumnos Protesta de alumnos contra el retraso del máster de Caminos. | SILVEIRA

Vecinos de La Cabana, concentrados delante del Ayuntamiento. | J. R. SILVEIRA

Critican que el Principado “no hace todo 
lo que puede” para conseguir que los 
estudios se pongan en marcha este año

Vecinos de Polio piden que se deje 
sin uso la perrera de La Cabana
El colectivo afirma que habilitar el complejo costaría 120.000 
euros, que habría que sumar a los 400.000 ya invertidos

Mieres del Camino 
La asociación de vecinos de 

Polio pidió ayer al Ayuntamien-
to de Mieres “que abandone de-
finitivamente el proyecto de la 
perrera municipal de La Cabana 
y no siga malgastando el dinero 
de los contribuyentes”. Este co-
lectivo, que en su momento lo-
gró que los juzgados paraliza-
sen la apertura del complejo, de-
fiende que el proyecto, cuya eje-
cución costó algo más de 
400.000 euros, debe ser olvida-
do y borrado de la agenda local 
de manera definitiva.  

La comunidad de vecinos de 
Polio, en Turón, afirma que el  
Ayuntamiento de Mieres come-
te un “tremendo error” insis-
tiendo en el proyecto de la pe-
rrera de La Cabana.  Además de 
defender sus propios intereses, 
subrayan que la recuperación 
de estas instalaciones, que han 
sido desmanteladas por los la-
drones, conllevaría un alto de-
sembolso, ya que también es 
necesario abordar modificacio-
nes para adaptarlas a la legali-
dad .  “Para poder cumplir las 
resoluciones judiciales será ne-
cesaria una inversión nunca in-
ferior a  120.000 euros, ya que 
también será necesario abordar 
la rehabilitación de unas insta-
laciones muy dañadas por el 

vandalismo”, señaló Alberto 
Suárez, portavoz de la asocia-
ción local. 

El Ayuntamiento de Mieres 
destinó en 2009 a la construc-
ción de una perrera en La Caba-
na algo más de 400.000 euros 
correspondientes al denomina-
do “Plan E”. La obra concluyó 
en 2010  pero, tras una queja de 
los vecinos del pueblo, el uso de 
la instalación quedó en suspenso 
por mandato judicial debido a 
una serie de irregularidades ur-
banísticas. Cincos años después, 
el Ayuntamiento sigue enfrasca-
do en el proceso de “legaliza-
ción” del equipamiento. En es-
tos momentos el gobierno local 
está tramitando el informe de 
impacto ambiental, cuya apro-
bación está a expensas de revisar 
las “escasas” alegaciones pre-
sentadas.  Los vecinos quieren 
que el proyecto se “entierre” de-
finitivamente. “  

Los habitantes de los pueblos 
cercanos al emplazamiento es-

tán siendo sometidos  a un cons-
tante enfrentamiento con la ad-
ministración local que dura ya 
varios años”, remarcó Alberto 
Suárez. El portavoz de la aso-
ciación de Polio considera que 
el actual gobierno local “debe 
abandonar el empecinamiento 
que heredó de sus antecesores y 
dejar de lado un proyecto que 
fue muy polémico desde sus ini-
cios”. Y añadió: “Desde nuestra  
asociación  creemos que sería 
mucho más rentable para este 
municipio desmantelar la edifi-
cación, aprovechar el material 
reutilizable para la actual perre-
ra de Morgao y así mejorar su 
acondicionamiento, que buena 
falta hace”. 

La construcción de la nueva 
perrera de La Cabana ha estado 
envuelta en la polémica desde 
antes de llevarse a la práctica. 
Además de las denuncias de los 
vecinos, el proyecto también 
contó con la crítica de otros co-
lectivos ecologistas. El Ayunta-
miento deberá derribar parte de 
la instalación para cumplir la 
distancia exigida entre la pe-
rrera y el núcleo habitado más 
cercano.  Para ello, según los 
responsables municipales, se-
ría necesaria simplemente “la 
eliminación de uno de los 
 boxes”.

El Ayuntamiento 
trabaja en la 
legalización de la 
instalación, 
construida en 2010

del campus el pasado jueves en 
Oviedo.  

La responsable regional quiso 
un giro a la situación. Afirmó que 
el Gobierno regional “no descar-
ta que el máster se implante en 
septiembre”. Fue más allá y se 
comprometió a “hacer todo lo 
que esté dentro de nuestras com-
petencias para reducir los tiem-
pos al máximo”. Además, asegu-
ró que el plan de estudios del 
máster se presentará al próximo 
pleno del Consejo Social.  

La respuesta no logró satisfa-
cer por completo a los jóvenes. 
Los estudiantes más afectados 
por el retraso en la implantación 
del máster son los que ahora están 
cursando el último año de Inge-
niería Civil en el campus de Ba-
rredo. Si terminan este curso y 
no se han puesto en funciona-
miento los estudios superiores, 
no podrán completar su forma-
ción. “Nos están robando una 
buena oportunidad y esto, con to-
tal seguridad, repercutirá en nues-
tro futuro”, afirmaron ayer. 

Los portavoces de los alumnos 
que asistieron a la reunión asegu-
raron que “sabemos del compro-
miso del Principado para finan-
ciar los estudios, eso lo tenemos 
claro, pero no creemos que se es-
té haciendo todo lo que se puede 
para lograr la implantación del 
máster este año”. Entre otras 
cuestiones, destacan que el plan 
ya tendría que haber pasado por 
el Consejo Social. Ahora recla-
man a la administración regional 
que pida a la Aneca “agilidad” 
en los trámites.

8 
COMPRA-VENTA 
DE INMUEBLES  
PISOS 

VENDO o alquilo ático con 
opción a compra, Mieres, Ca-
rreño Miranda, dos habita-
ciones, terraza grande. 
639920735. 

MIERES, véndese excelen-
te ático, 135 metros, terraza, 
Manuel Llaneza. 619307060.

Anuncios por palabras 
edición de Cuencas
Precio por palabra: semana 0,23; domingos, 0,29 - Mayúsculas semana, 0,29; domingo, 
0,36 - Negritas semana, 0,33; domingo, 0,39, más IVA (minimo 10 palabras)
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